

Editorial

El compromiso con el mejoramiento está asociado a la accesibilidad, la visibilidad, la gestión y la calidad editorial, de la cual es un componente muy relevante la presentación de los contenidos, tanto en su versión en papel, como en la electrónica. Esta expresión debe cumplir con tres elementos básicos: la funcionalidad, en términos de legibilidad y accesibilidad; la información formal de la portada y las páginas interiores exigidas por los sistemas de indización; y, por último, la estética de la presentación. En este sentido, *Universitas Psychologica*, en su séptimo año, introduce una serie de cambios que buscan mejorar la propuesta estética, sin perder de vista los dos primeros criterios.

Para este número, por tanto, el lector se encuentra con una nueva propuesta en lo que se refiere al diseño, fruto de la iniciativa y la colaboración de la Editorial Javeriana, y de la participación, en su concepción final, de múltiples opiniones de diversas personas amigas de la Universidad y la revista. Esperamos que esto permita una mayor acogida de la versión en papel, así como en la red.

Este año nuestro reto, además, será consolidar la presencia en la red y la gestión electrónica de los contenidos, y, por lo tanto, mejorar la accesibilidad, visibilidad y velocidad. De este modo se espera que autores y árbitros puedan optimizar los tiempos de retroalimentación y valoración.

Por otro lado, es necesario mencionar que nuestra biblioteca ha gestionado la inclusión de la revista en el sistema SciELO, y agradecemos su colaboración en esta compleja tarea, lo cual ratifica que *Universitas Psychologica* es una construcción colectiva de la Universidad.

Por último, queremos celebrar dos reconocimientos a la revista, específicamente a su editor: por un lado, la nominación para participar en la comisión SciELO Colombia como representante de las revistas de ciencias sociales y humanas del país; y, por otro lado, la invitación como miembro del comité científico, en calidad de titular, del sistema de información científica Redalyc (Red de Revistas de América Latina y el Caribe, España y Portugal). En su quinto aniversario, Redalyc llevará a cabo la instalación de este comité, que en sólo cinco años ha alcanzado una expansión considerable y presentará diversos proyectos de articulación de redes de investigadores y asociaciones. Este proyecto descansa sobre la idea de construir sinergias, y espera potenciar la visibilidad del conocimiento que se produce en nuestra región, pero también contribuir en la búsqueda de nuevos indicadores que permitan identificar formas diversas de apropiación del conocimiento.

Wilson López López
Editor

Editorial

The commitment to improvement is related to accessibility, visibility, management, and editorial quality; and one of the latter's most relevant components is the presentation of contents, both in paper and electronically. This expression must be in agreement with three basic elements: functionality in terms of legibility and accessibility, formal information in the cover and the inner pages according to the demands of indexing systems, and, finally, the aesthetic appeal of the presentation. In this sense, *Universitas Psychologica* introduces, in its seventh year, a series of changes that aim at improving the aesthetic proposal yet still meeting the first two criteria.

The reader will therefore find a new aesthetic proposal, from the design standpoint, resulting from the initiative and the collaboration of the Javeriana Editorial, and reflecting in its final conception the participation of various opinions from several friends of the University and of the journal. We hope that this results in an even better reception of the journal's paper-based and electronic editions.

Our challenge for this year is also to consolidate our presence on the Internet and the electronic management of contents, and hence improving accessibility, visibility and speed. It is therefore expected that authors and peer reviewers may also optimize the time they take to assess articles and provide feedback.

It is also important to mention that our library has guided the inclusion of the Journal in the SciELO system, and we thank the library for their collaboration in this complex task, which confirms that *Universitas Psychologica* is a collective construction of the University.

Finally, we want to celebrate two tokens of appreciation for the Journal, specifically for its Editor: on the one hand, the nomination to take part in the SciELO Colombia committee as the representative for the country's social and human sciences journals, and on the other, the invitation as a titular member of the scientific committee in the Redalyc scientific information system (Latinamerica and the Caribbean, Spain and Portugal Journal Network). In its fifth anniversary, Redalyc will host the installation of this committee, which has, in only 5 years, reached considerable expansion and will present several projects for articulation of networks of researchers and associations. This project is based on the idea of building synergies and hopes not only to be able to strengthen the visibility of knowledge produced in our region, but also to look for new indicators that enable us to identify diverse ways of knowledge appropriation.

Wilson López López
Editor